



VORTRAG

Einladung zum öffentlichen Vortrag zu palliativer Pflege

Niemand hat in der Schweiz so viel für die Entwicklung der palliativen Pflege gemacht wie Dr. Roland Kunz. Seit fast 40 Jahren setzt sich der Mediziner für eine würdige letzte Lebensphase ein, in der nicht die Krankheit, sondern die Bedürfnisse und Wünsche der Patienten im Vordergrund stehen. Es freut uns, ihn am 30. November im PFAUEN begrüssen zu dürfen.

Gerne möchten wir Sie dazu einladen, diesem Vortrag von Dr. Roland Kunz beizuwohnen. Der anschliessende Apéro bietet die Möglichkeit zum gemeinsamen Austausch. Wir freuen uns auf einen spannenden Abend mit Ihnen.

**VORTRAG PALLIATIVE PFLEGE
GENERATIONENHAUS PFAUEN
30. NOVEMBER, 19:00 UHR, MIT ANSCHLIESSENDEM APÉRO**
Keine Anmeldung notwendig